
La ville de Paris organise une journée paralympique

Le dimanche 8 octobre 2023

Place de la République
75010 PARIS

Venez Place de la République pour :
	● découvrir les sports paralympiques,
	● rencontrer les sportifs des Jeux paralympiques de Paris 2024,
	● voir des spectacles et des animations,
	● trouvez le parasport qui vous plaît...

Le parasport est un sport adapté aux personnes en situation de handicap.

Journée paralympique 2023
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de 11h00                à 19h00



L’entrée est gratuite et accessible à tous

Cette journée sera accessible et adaptée aux personnes handicapées :

De la vélotypie pour les personnes sourdes et malentendantes.
La vélotypie ce sont des paroles qui s’écrivent sur un écran
en même temps qu’une personne parle.

Accessible pour les personnes en fauteuil roulant

Accessible pour les personnes sourdes

Boucle à induction magnétique

Accessible pour les personnes aveugles ou malvoyantes

Accessible pour les personnes handicapées mentales

Un lieu pour se reposer

Des toilettes pour les personnes à mobilité réduite
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Comment venir ?

Prenez la ligne de métro 3 ou 5 ou 8 ou 9 ou 11
Vous descendez à la station République

Parkings accessibles aux Personnes à Mobilité Réduite.
Vous devez avoir une carte mobilité inclusion pour accéder aux parkings :

Interparking Alhambra
50 rue de Malte

OnePark République
40 rue René Boulanger

La ludothèque, un lieu pour les jouets et les jeux de société

L’R de jeux est une ludothèque.
La ludothèque est ouverte les mercredis et les week-ends.

L’R de jeux sera ouverte pendant la Journée paralympique, le 8 octobre.

Les ludothécaires font partie de l’association Accessijeux.
Cette association permet de rendre les jeux accessibles aux personnes :

	● non-voyantes,
	● malvoyantes.

Il y aura des animations sur le sport et le parasport.
Ces animations seront organisées par les associations :

	● Accessijeux,
	● A l’adresse du jeu.
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Des sportifs invités

Beaucoup de sportifs connus seront présents.
Ces sportifs montreront leurs sports.
Vous pourrez les rencontrer et leur demander des autographes !

Saut en longueur pendant la journée paralympique 2022

Cécifoot pendant la journée paralympique 2022
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Les stands pour découvrir le parasport

La ville de Paris propose de faire découvrir le parasport 
aux personnes en situation de handicap.

Venez découvrir le parasport qui vous plaît.

Des personnes seront présentes dans les stands du parasport :
	● le club du Réseau des clubs paracueillants,
	● des animateurs du dispositif Bouge et Partage,
	● des éducateurs des établissements sociaux et médico-sociaux…

Crédits pictogrammes : Freepik, Surang de flaticon.com
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Ce document a été écrit en FALC (Facile A Lire et à Comprendre).

Il a été écrit par l’atelier FALC de l’ESAT Òséa d’Antonne.
L’atelier FALC a reçu la marque Qualité de l’Unapei

Des parasports pendant la journée paralympique 2022
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